

## Termina este mes plazo para registrar convenios de coalición

### Noticias

El plazo para que los ocho partidos políticos acreditados aquí registren sus convenios de coalición ante el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) y el plazo legal para la realización de las precampañas, luego de lo cual, se abrirá el registro de los candidatos a los 432 cargos de elección popular locales y enseguida casi, el arranque formal de las campañas electorales.

De acuerdo con el programa de actividades electorales termina este mes y en apego a lo establecido en el artículo 106 Bis de la Ley Electoral Estatal, el día 31 del presente terminan los actos de precampañas de los aspirantes a candidatos a presidentes municipales y diputados

locales de mayoría relativa y representación proporcional; un día antes termina el plazo para el registro de los convenios de coaliciones, según los artículos 208 y 209 de la misma Ley.

Los partidos políticos deberán aprovechar los 45 días siguientes para retirar la propaganda utilizada en sus procesos internos de precampañas, según lo establece el artículo 106 Bis del mandamiento del ramo.

Antes de entonces quedarán terminados los procesos internos de selección de candidatos de los partidos políticos, de los cuales la mayoría aspira a contender en todos los cargos de elección popular, lo que de suyo hace suponer una participación de cinco mil candidatos.

ATORAL DE QUERETARO  
EJO GENERAL



CONSEJEROS DEL IEQ en una de sus sesiones del colegiado.

N/ 4-03-06 /AN

# Prepara el IFE cuatro centros de capacitación

Noticias

Cuatro Centros fijos de Capacitación Electoral del IFE funcionarán en el estado a partir del martes próximo y hasta el 30 del mes siguiente y luego del 9 de mayo al 1 de julio de este año; en esta etapa habrá simulacros de las jornadas electorales con los ciudadanos designados como funcionarios de mesas directivas de casillas.

Para efectos de lo anterior, funcionarios de las cuatro Juntas

Distritales Ejecutivas analizaron los espacios que fueron ocupados como Centros fijos e itinerantes en las elecciones de hace tres años, con el propósito de estudiar el nivel de eficiencia alcanzado y las limitaciones enfrentadas en ese tiempo y mejorarlas este año.

La selección de los sitios sede de los centros fue en base a las condiciones de funcionamiento y afluencia de los responsables de los inmuebles para que estos sean utilizados los días y horarios fijados.

N/ 4-03-06 13

# Levantamiento pacífico propone Marcos aquí

POR LUIS MONTES DE OCA

Noticias

El Subcomandante Marcos aseveró ayer aquí que el movimiento zapatista no busca hacer el acuerdo con el que está arriba, sino enfrentarlo directamente por medios civiles y pacíficos, con grandes movilizaciones, por un levantamiento nacional desde abajo, con la gente humilde y sencilla, para echarlos afuera, porque si hacemos la cuenta, dijo, en este mundo en el que estamos los que sobran son ellos, no nosotros: los malditos y las malditas.

Destacó que tener la maldición de resistir, de luchar de no dejarnos, de decir que ya basta, que ya estuvo, es la Otra Campaña.

Con la ironía habló de los que construyen la riqueza cada día y no la tienen y de los que la poseen y no la generan; refirió el caso del gobernador de Puebla y los

pederastas, criticó tanto el indigenismo divertido de la India María, como el de "Hello Kitty" que tiene Xóchitl Gálvez, además de arengar contra algunos policías que se encontraban ahí.

Nosotros no venimos a traerles falsas promesas, ni a decirles mentiras, ni a repartirles gorras ni camisetas, sino un problema y a invitarlos a cargar con él: el problema que tenemos por este país que está siendo destruido por los de allá arriba, bajo cuyos escorbros estamos quedando nosotros.

Marcos fue esperado por unas mil personas, entre ellos mujeres campesinas de Amealco, el colectivo Acción Directa, los colectivos de la Nueva Realidad, el colectivo Mitote y Emilio Lozada quien manifestó su felicidad de estar junto a Marcos para que ya no lo sigan confundiendo con él, lo cual arrancó una carcajada tras el pasamonteas del líder guerrillero.

N/ 4-03-06 11

# Xóchitl Gálvez pide no dar uso político a causas indígenas

LUIS ARMANDO CAMPERO

La directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Xóchitl Gálvez, se descartó para participar con algún partido en el proceso electoral de este año. Dijo que no tiene ni candidato ni partido, y sobre el subcomandante Marcos, quien ayer estuvo en Querétaro al igual que la funcionaria federal, afirmó que guarda coincidencias en muchos puntos de su lucha.

Tras poner en marcha la séptima Feria Estatal de la Mujer, en el Museo Regional de la Ciudad, Gálvez Ruiz dijo coincidir con el subcomandante Marcos en varios puntos: "hubo temas que que-

daron pendientes por discutir en la reforma constitucional sobre los pueblos indígenas: los pueblos indígenas tienen que ser sujetos a derecho", no de interés público o electoral como lo plantea".

Asimismo, aseveró que se tiene qué discutir el tema de tierra y territorios; de los recursos naturales; la creación de regiones autónomas, es importante que recorra el país, que enarbore el debate con ideas, que conozca lo que piensa la gente en todas partes.

Sin embargo, Xóchitl Gálvez descartó una posible reunión con el líder zapatista para discutir estos temas,

# Llama a protestar contra atropellos en desairado mitin

SERGIO HERNANDEZ S.

El Sub Comandante Marcos lanzó una convocatoria para hacer una manifestación en contra de la brutalidad policiaca y repudió la represión que se vive en todo el país donde gobiernan los partidos, PRI, PAN, PRD, PT, Verde, Convergencia y PANAL; dijo que los indígenas de este país tiene que escoger entre el humorismo de la India María y el indigenismo a la "hello Kitty" de la comisionada Xóchitl Gálvez.

En el inicio de actividades por la entidad —que durará hasta el 10— ante una plaza —de Armas— con poco menos de mil personas —en su inmensa mayoría jóvenes— el autodenominado delegado "cero" criticó agriamente el sistema de partidos y el sistema económico.

"Está este mundo donde están ellos, los de arriba y estamos también nosotros aquí abajo y también esta maldición que nos han dado, de construir la riqueza cada día, acá abajo, y al mismo tiempo ver cómo desde arriba se empiezan a apropiarse de ella.

La maldición de creer que no es posible otro mundo, la maldición de creer que los que están arriba siempre estuvieron allá y siempre estarán allá arriba, encima de nosotros, la maldición de ver como pueblos indios, entre el indígena que divierte, como la india María, o el indígena que deja de serlo como el indigenismo de Hello Kitty que tiene Xóchitl Gálvez, que anda por aquí cerca".

En esa plaza que tuvo que esperar los 50 minutos de retraso, se encontraban intelectuales como Guadalupe Segovía y Lucinda Ruiz de la asociación Nosotros Todos, artistas como María Eugenia Cervantes que portaba una pancarta con letras de censura, asimismo los integrantes del denominado grupo Mitote, ahí Marcos leyó un comunicado redactado en el otro Tepeji del Río, en donde condenó la brutalidad policiaca.

"Proponemos que el 14 de marzo —Día Internacional contra la brutalidad Policiaca— se envíe al espacio electrónico de enlace zapatista, un

listado de las acciones represivas, que se han sufrido por parte de las autoridades, así como testimonio dibujos, fotos, etc., donde manifestamos nuestro repudio en contra de las policías, que la banda en todo el país cree graffittis, mantas, murales, tatuajes, piercins con ese tema según el modo de cada quien y que se realicen foros regionales o estatales donde se analice y debata sobre este cáncer social que es la policía, contra la brutalidad policiaca, otro México".

Indicó —asimismo— que los pueblos indios tiene que elegir si queremos seguir lo que han dicho los principales partidos políticos que hoy se disputan la presidencia de la República, que es estar en un rincón del país como artesanos, como limosneros, como objeto de la dádiva y la lástima de los que están arriba, está el destino que tenemos que escoger como campesinos: ver no sólo que nuestra pobreza va creciendo, sino que va creciendo la avaricia del de arriba y ahora quieren nuestras tierras y nos engañan para quedarse con ellas, nos avienta el Procampo, el Progreso, el Procede y nos engaña con ese gran invento de los changarros para convertirnos en pequeños propietarios y despojarnos de la tierra por medio del embargo, del crecimiento de las deudas, o por las trampas legales que se construyen a cada día, los de arriba.

DO/ 4-03-06 11

pues apuntó: "no soy la comisionada para el diálogo, no está dentro de mis facultades, no quisiera ser abusiva y meteme en un tema que le toca a otra persona". No obstante, dijo que habrá tiempo para coincidir, ya que se trata de una larga lucha.

Por otro lado, criticó a todos los candidatos porque hasta el momento no han metido el tema de los pueblos indígenas en sus campañas, "es cierto, inician las campañas, pero deben hacer planteamientos más concretos de cómo abordarán el tema".

Aseguró que no tiene candidato ni partido político, por lo que no habrá de hacer mayores señalamientos hacia ellos.

Sobre el cuestionamiento de si el

PAN no conservara la presidencia, ¿aceptaría continuar en el cargo? Xóchitl Gálvez aseveró que su propósito inicial es regresar con su familia, es decir, que no está en sus planes continuar en el cargo después de noviembre de 2006.

DO/ 4-03-06 11

# El PAN perdió la memoria: Lorence

## Dirigentes buscan sólo su beneficio, dice

POR MANUEL PAREDÓN  
Noticias

**R**amón Lorence Hernández arremetió contra los dirigentes del Partido Acción Nacional que fue echado tras el ofrecimiento que le hizo Convergencia de una candidatura al Senado de la República.

Lamentó que a partir de 1997, cuando terminó su segundo período como presidente de Acción Nacional, cambió el partido y dejó de tener memoria de los que trabajaron para ese instituto político.

Consideró que luego de tres derrotas en procesos internos, pese a su militancia y entrega, el mensaje es que en Acción Nacional ya no tengo cabida.

Dijo que habría que ver si la forma de conducir al partido es lo que está causando problemas en las elecciones internas en la que los beneficiarios son los miembros del Comité Directivo y sus "ahijados".

Al interior del partido, afirma hay choque entre los que quieren volver a sus raíces y los que quieren tener un partido para servirse del él, como está ocurriendo.

Criticó que del comité directivo estatal salieron tres candi-



RAMÓN LORENCE Hernández

datos a diputados por la vía plurinomial al asumirse como juez y parte. Refirió que como precandidato recorrió el estado y advirtió inconformidad de panistas en varios municipios por estas cosas.

Recordó que en 1997 cuando llevó al triunfo al partido el interés de la sociedad estuvo por encima del interés del partido y de los particulares y no al revés, como ahora.

Sobre Guillermo Tamborrel comentó que entró al partido, hizo una candidatura para una diputación local, luego se promovió para la federal y desde ahí al Senado sin haber aportado nada a los queretanos.

## Ya está fuera y "me tiene sin cuidado": Rafael Puga

POR MANUEL PAREDÓN  
Noticias

**N**o será necesario expulsárselos, Ramón Lorence Hernández ya está fuera del partido (Acción Nacional) porque él mismo renunció públicamente, aseveró Rafael Puga Tovar a hizo ver que no renunciará a la candidatura de una diputación local como le sugirió el alcalde de Corregidora David López Corro.

Además Puga Tovar rechazó que Acción Nacional, enfrente una crisis.

Vislumbra que serán dos o tres personas las que serán seducidas por candidaturas de otros partidos.

El presidente del blanquiazul, reiteró:

No es necesaria la expulsión esto se considera una renuncia pública y como tal, en el cuaderno de las renunciadas se anota el nombre de la persona.

Coincidió en que otros panistas, podrían abandonar el PAN ya que, aseguró, buscan algunas posiciones en otros partidos.

De la crítica que le hiciera Lorence Hernández por la candidatura a una diputación local por la vía plurinomial, Puga Tovar respondió molesto que es "perfectamente ético", tan es así que él



RAFAEL PUGA Tovar, presidente del PAN.

(Lorence Hernández) siendo presidente del partido AN fue nominado de la misma manera como candidato plurinomial a la diputación local y fue un órgano estatutario del partido el que lo designó, se justificó.

Alardeó que las descalificaciones que ha hecho públicamente Lorence Hernández del partido, lo tienen sin cuidado.

En lo único que Puga Tovar le da la razón a Lorence Hernández es que pese a su militancia, experiencia y méritos tiene tres derrotas en los procesos internos.

## Salida de Lorence no será la primera ni la última: Loyola

Laura Banda Campos

El ex gobernador Ignacio Loyola Vera reiteró su amistad hacia Ramón Lorence, la cual, dijo, "está por encima de cualquier afiliación política" y sostiene que la salida de su amigo de Acción Nacional no será la primera ni la última, aunque de haberlo consultado le hubiera aconsejado tener calma.

En su visita a la entidad y al coincidir con la caravana del subcomandante Marcos, con quien sostuvo diferencias cuando era mandatario estatal, afirmó no tener comentario alguno sobre éste, pero se cuestiona el exgobernador: "¿no se había acabado eso ya?... ¿acaso sigue vivo?" Y agregó: "volvemos a coincidir en Querétaro, qué cosas tan extrañas de la vida coinciden aquí".

En entrevista luego de acudir en un acto privado a la entrega de la certificación de una industria más como Empresa Limpia en la zona Benito Juárez, habló sobre la decisión de Ramón Lorence Hernández, ex dirigente del PAN en su administración y quien de hecho lo invitara a participar en la política con ese partido.

El hoy Procurador de Protección al Medio Ambiente, dice: "una cosa es la amistad y otra la afiliación política y no por el hecho de estar ya en otro partido, se pierde la amistad que existe".

Luego de señalar que platicará con Ramón Lorence sobre esta decisión de abandonar el partido, se refirió a las diferencias que han manifestado militantes de este partido e insistió en que esta salida no es la primera ni la última y no por ese hecho quiere decir que haya corrupción, sino simplemente es una situación personal que él toma, una decisión que habrá que respetarla.

En cuanto a la falta de oportunidades para militantes que los llevan a buscar estas opciones en otros partidos políticos, o que el partido se encuentra en manos de ciertos grupos, cree, dijo que más bien son épocas, tiempos y partes cíclicas que afortunadamente cambian y vuelven a regresar.

Respecto a las oportunidades, aseguró que éstas sí existen, "sólo hay que entender los tiempos y cada quien tiene su tiempo y no porque ahorita no fui para senador o no soy senador yo voy a estar enojado con el partido, son decisiones personales y de veras hay que verlo como una decisión personal".

Sobre esta decisión y declaraciones de viejos militantes inconformes con su partido, el Procurador dijo no poder hablar al respecto debido a que no está inmerso en la política de Querétaro, y no conozco cómo se han llevado a cabo las cosas, pues recuerda que son ya casi tres años que ha dejado la política estatal y no puede ni quiere opinar a la ligera sobre una decisión personal de Ramón y de la cual, dice desconocer cuáles fueron los motivos que lo han movido.

Sin embargo, señala que si Lorence Hernández hubiera hablado para pedirle un consejo le hubiera dicho que tuviera calma, que no se fuera, pero sí dicen que ya se fue (cuestiona a los reporteros), ya no hay nada que hacer, pero insiste en una cosa es la amistad y otra la afiliación política.

## Respalda a panista incómodo

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

**E**l presidente municipal de Corregidora, David López Corro, informó que Ramón Lorence Hernández se mantiene como su Secretario de Gobierno, aún cuando anunció su salida de las filas del Partido Acción Nacional (PAN).

Sin embargo, consideró en entrevista David López Corro que Lorence Hernández se mantiene en la administración-el resto del trienio, puesto que "garantiza la gobernabilidad de Corregidora".

El edil no escatimó elogios para el dirigente panista, quien llevó por primera vez a un candidato blanquiazul a la presidencia municipal de Querétaro. "Congruente", fue un adjetivo con que lo definió.

El alcalde panista López Corro hizo un llamado para que se reconsiderara la posición del dirigente estatal Rafael Puga quien va como candidato a diputado local plurinomial. Advirtió que esto no puede ser bien visto por los queretanos, quienes le pueden "cobrar la factura".

N/ 403-06 11

Am/4-03-06 11

Do/4-03-06 11

# Solicitan candados para plurinominales

■ Jesús Arredondo lamentó la salida de Ramón Lorencé del Partido Acción Nacional

IPORÁNGELESOCAMPO

El diputado local por el PAN, Jesús Arredondo Velázquez, manifestó que los estatutos del Comité Directivo Estatal debenser revisados y si la militancia lo aprueba, ponerse candados a las propuestas de candidatos plurinominales.

“Es algo que se tiene que evaluar, en los estatutos si se les da el derecho a proponer a los candidatos incluyéndose ellos en la lista, no hay ningún estatuto que se viole pero es algo que debe analizarse a futuro porque hay quienes participan en un proceso interno más intenso, ganán-

El domingo voy a participar en el proceso de elección de candidatos a diputados federales por la vía plurinominal”

JESÚS ARREDONDO  
Diputado de PAN

dose el voto de cada uno de los militantes”.

El domingo Rafael Puga Tovar y Sonia Rocha, ambos integrantes del Comité Directivo Estatal, serán nombrados candidatos a diputados locales por la vía plurinominal en las posiciones dos y cuatro de la lista. Hasta el momento el partido asegura dos posiciones en la Legislatura y las siguientes tres dependerán de las votaciones del 2 de julio.

“El domingo voy a participar en el proceso de elección de candidatos a diputados federales por la vía plurinominal, hay un candidato (Alberto Vázquez) que trabajaba en el Comité Directivo Estatal, yo espero que en las elecciones haya transparencia, que sea un proceso limpio de ejemplo de democracia y que no tengamos ningún problema”, señaló.

Manifiesto que estará al pendiente de cómo se lleve a cabo el proceso y al final de éste tendrá una evaluación al respecto, agregó que los miembros de Acción Nacional tienen el derecho de competir por alguna candidatura e incluyó a los dirigentes.



FOTO: LEONARDO LICEA

EN LA convención del domingo, Jesús Arredondo espera que haya transparencia.

AM/04-03-06/5

## “Amaña” Perrusquía proceso en Escobedo

**PEDRO ESCOBEDO**

EDUARDO REA

Arturo Mora Atilano, líder del Partido Acción Nacional (PAN) en Pedro Escobedo, afirmó que los conflictos internos del PRI en aquella demarcación que se han vivido en los procesos de selección de su precandidato a la Presidencia Municipal, son muestra de que no han cambiado sus actitudes con la imposición de un candidato oficial, por lo que calificó sus procesos como amañados.

“Ya está amañada esta convocatoria y tiene línea, simplemente está disfrazada, por ahí está la inconformidad incluso de algunos aspirantes que quieren competir”.

Lo anterior al hacer referencia a las acusaciones de ex líderes y militantes del propio Revolucionario Institucional, de que María

Es un proceso disfrazado y con línea para que gane el candidato del Presidente Municipal, declaró Arturo Mora Atilano



Arturo Mora Atilano, líder del PAN en Pedro Escobedo.

Emma Tejeida Rivas, es la candidata oficial del presidente municipal Francisco Perrusquía, por lo que la quiere imponer para dar continuidad a su administración.

“Precisamente la línea ya viene marcada, el pre-

sidente es el malestar, que ahora le cerraron las puertas a algunas personas que podían repuntar, eso es lo que para nosotros se va a reflejar a partir del 12 de marzo cuando ya inicien los procesos”.

“Que la gente vea que es lo mismo, que es una continuidad del mismo gobierno donde ya se cansó la gente, y esto nos dará la oportunidad de retomar el poder y posicionarnos cada día más”.

Situaciones que señaló son benéficas para el PAN, pues han propiciado que muchos militantes del PRI se hayan acercado a Acción Nacional, lo que se traducirá en un triunfo contundente del blanquiazul sobre el tricolor en los procesos electorales del 2 de julio.

C/04-03-06/2M

# Busca PRD al empresario José Alcocer de Alba

Los dirigentes del Partido de la Revolución Democrática en Corregidora, buscan esta candidatura ciudadana

## CORREGIDORA

EDUARDO REA

Juan Manuel Moreno Mayorga, presidente del Comité Directivo Municipal del PRD en Corregidora, señaló que buscan como su abanderado en los comicios del 2 de julio para la Presidencia Municipal al empresario José Alcocer de Alba, sobrino de "Chepo de Alba".

En este sentido, refirió Moreno Mayorga que ésta es la mejor alternativa que tienen para buscar una candidatura ciudadana, y sobre todo siendo una figura representativa del municipio de Corregidora.



Los perredistas buscan candidato.

*"Es el candidato con el que vamos, estamos esperando la respuesta de ir, es una persona nueva con un buen perfil, nuevo en la política, empresario y joven, es un sobrino de Chepo de Alba, se llama José Alcocer de Alba, entonces no se ha resuelto nada, hemos estado en pláticas pero no ha existido un sí definitivo."*

**JUAN MANUEL MORENO**  
PRD DE CORREGIDORA

"Es el candidato con el que vamos, estamos esperando la respuesta de ir, es una persona nueva con un buen perfil, nuevo en la política, empresario y joven, es un sobrino de Chepo de Alba, se llama José Alcocer de Alba, entonces no se ha resuelto nada, hemos estado en pláticas pero no ha existido un sí definitivo".

Para Moreno Mayorga, con esta candidatura no aseguran el triunfo pero el líder perredista, señaló que ahora sí competirán de forma pareja con el PAN y el PRI, pues

a diferencia del candidato panista Germán Borja y los 6 aspirantes priistas, no es un político amañado y sí tiene representatividad.

"Porque vemos que del PRI son aspirantes muy jugados, muy amañados, que el del PAN es un candidato que no tiene una representación fuerte en Corregidora, no se ha visto el trabajo de él en el municipio, y a parte es un viejo político a fin de cuentas y nuestro candidato es nuevo, de imagen limpia y con bastantes ganas de venir a hacer las cosas bien".

C/0403-06/2M

## A diputados y alcaldes Posterga PRD su calendario de elecciones

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

El Partido de la Revolución Democrática en la entidad, posterga su calendario de elecciones de candidatos locales a diputados plurinominales y para algunos municipios, entre ellos el de Querétaro donde hay tres aspirantes ciudadanas: Alicia Colchado, Julio César Pérez y Agustín Alcocer, para el 12 y 19 de marzo, respectivamente.

Será hasta el 12 de marzo próximo cuando el Partido de la Revolución Democrática en Querétaro tenga definido a todos sus candidatos locales, incluidos los candidatos plurinominales al Congreso del Estado y el candidato o candidata a la Presidencia Municipal de Querétaro.

El nuevo calendario de elecciones internas del PRD inicia este sábado con la Convención Municipal de Cadereyta de Montes, en donde se elige al candidato a este Ayuntamiento.

Para el 5 de marzo, mañana domingo, se tiene prevista la Convención del Distrito 7 Local, de donde surgirá el candidato a diputado local por este Distrito, de igual forma este día se tiene programada la Convención del Distrito 11, y la Convención Municipal

de Tequisquiapan, de donde surgirá el candidato a este Ayuntamiento.

El Comité de Elecciones tiene prevista la Convención Estatal para el próximo 11 y 12 de marzo, en donde los perredistas, unos 700, elegirán a los candidatos a diputados plurinominales al Congreso del Estado.

# Convergencia pide a Víctor Rojas que no se adelante

Sobre quién encabezará la fórmula de una posible alianza PRD y Convergencia, dicen los naranjas: está en veremos

## SAN JUAN DEL RÍO

GUILLERMO CONTRERAS

Victor Rojas Zetina no debe adelantar declaraciones de que se conformará una alianza con el Partido Naranja, porque hasta el momento no ha habido una plática formal ni informal sobre el asunto, señaló Nancy Ortiz Vega, presidenta de Convergencia en San Juan del Río, quien recordó que los únicos facultados para autorizar una coalición es el órgano local.

La dirigente del partido dijo desconocer si el galeno ha entablado alguna conversación con José Luis Aguilera Ortiz, quien funge como presidente del Partido Naranja a nivel estatal.

Sin embargo la postura que manejan, sigue siendo la de ir solos a la contienda constitucional del 2 de julio, toda vez que tienen la suficiente fuerza política para llevarse la alcaldía local, aseguró Nancy Ortiz.

"Nuestra fuerza política se ha incrementado a 500 militantes, en tan solo 2 meses que tomé la titularidad del partido, a ello hay que sumarle los 1 mil 800 votos que obtuvimos en las pasadas elecciones, sentimos que tenemos todo el derecho de exigir y también poner nuestras condiciones para una posible alianza".

"El doctor Víctor Rojas no se debe de adelantar, en todo caso lo invitaría para que entabláramos una plática y ver cuáles son sus intereses".

Ortiz Vega refirió que están dispuestos a negociar, toda vez que Convergencia es un partido incluyente, pero no es correcto que se adelante que el PRD encabezará la fórmula, toda vez que no ha habido una plática sobre el asunto.

Finalmente aseguró que si la dirigencia estatal determina lo contrario, ellos de forma institucional acatarán la determinación.

C/0403-06/1M

El 11 de marzo la Convención Estatal elige la mitad de la lista nominal con numerales noes, 1 y 3, de candidatos a diputados por representación proporcional, y la otra mitad, los candidatos pares, 2 y 4 se eligen el 12 de marzo.

Mientras que las Convenciones Municipales para elección de planillas a regidurías por el principio

de representación proporcional, se realizará el 19 de marzo.

Cabe recordar que la candidatura, al Municipio de Querétaro, entre otros, está resguardada para un candidato externo, y juegan para esta posición tres aspirantes: Julio César Pérez, Alicia Colchado y Agustín Alcocer.

PRD 04-03-06/1

# Augura PRI repunte en Arroyo Seco

El presidente del tricolor en esta demarcación, dijo que el trabajo en las comunidades los llevará al triunfo

## ARROYO SECO

RICARDO MORALES

Erick Juárez Colunga, presidente el Comité Directivo Municipal del PRI en Arroyo Seco, afirmó tener plena confianza en que su partido repuntará en las próximas contiendas electorales, por lo que el PRD y PAN no representarán problema alguno para retener la alcaldía.

"Estamos hasta cierto punto confiados porque creemos en el trabajo que hemos realizado en las comunidades y en todo el municipio, y reverdecemos aún más que antes, obtendremos nuevamente la presidencia municipal y será otra vez de PRI", ex-

pliqué.

Del mismo modo, mencionó que el candidato a la alcaldía del Partido Acción Nacional, J. Carlos Sánchez, no tiene trabajo en el municipio, motivo por el cual no goza de aceptación por parte de la población de Arroyo Seco.

En este sentido subrayó que aunque las campañas políticas efectivamente representarán un aspecto importante en las decisiones del electorado, la propuesta política de los candidatos influirá definitivamente, circunstancia que ya ha sido considerada por el Partido Revolucionario Institucional y que aplicará en su momento.



Erick Juárez Colunga, presidente del PRI en Arroyo Seco.

"Las campañas pueden estar bien financiadas, y no dudo que influyan, pero lo que realmente ayudará a ganar votos será la propuesta que tengan los candidatos para gobernar, y eso ya lo hemos apreciado, nuestro partido lo ocupará en los momentos de campaña", finalizó.

EL DE HOY

Por Félix Gómez

INCONMOVIBLE



C/04-03-06/6

C/04-03-06 12M

# Buscan unidad en Ezequiel Montes

Los cuatro aspirantes desean al mejor candidato para que los represente en las elecciones del 2 de julio

IPOR ANGELES OCAMPO

Elvia Montes Trejo, precandidata del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia Municipal de Ezequiel Montes, adelantó que los cuatro aspirantes al cargo buscarán hoy una candidatura de unidad, previa a los resultados de las encuestas realizadas por Mitofsky.

"Los candidatos hemos estado platicando, hemos estado en contacto y hemos trabajado para salir unidos, sea quien sea de los cuatro vamos a salir unidos. Estamos platicando para salir con un candidato de unidad que sea el mejor y que represente bien al partido".

Elvia Montes Trejo, Martín Vega, Manuel Vega Trejo y Óscar Montes Montes, son los cuatro aspirantes que

aspiran a la candidatura a la Presidencia Municipal de Ezequiel Montes.

Como primera etapa se sometieron a un sondeo de opinión entre los pobladores del municipio. Hoy la empresa Mitofsky dará a conocer los resultados del sondeo, sin embargo los aspirantes quieren llegar a un acuerdo para sacar al candidato de unidad.

"Estamos entre Martín Vega y yo, Manuel Vega y Óscar Montes están de acuerdo en declinar a favor de alguno, sin embargo faltan pláticas donde definiremos si es Martín Vega o yo la que se sume a la propuesta del otro candidato para salir de unidad", manifestó Elvia Montes.

La precandidata reconoció que Martín Vega es el contrincante más fuerte de los cuatro aspirantes, sin embargo dijo, que su fortaleza es ser mujer, ya que la sociedad lo ha visto con buenos ojos, agregó que es una mujer de trabajo y responderá satisfactoriamente a la sociedad.

"Todos estamos en el mismo canal de sumarnos al partido, si hay unidad, y me parece que el ser mujer me diferencia de los candidatos y esa es una de mis fortalezas. Soy gente de trabajo, la gente de mi pueblo sabe que soy gente de trabajo", señaló.

# Proponen dos alcaldes para atender Colón...

POR GILBERTO LEDESMA  
Noticias

COLÓN, Qro.- Ante la tensión que se vive en esta cabecera municipal, por el empate técnico que se dio en la Convención de delegados del PRI, surge una opinión por parte de dos militantes que dijeron.

"Oiga, no ponga nuestros nombres, pero sí queremos dar una idea

que aquí se pudiera experimentar algo por eso de las tablas que se dieron".

"Miresi los agentes se repartió como dicen, pues que tanto Juan Salinas como José Luis Osornio, gobiernen el municipio, pues ahora los sueldos alcanzan bien para ambos y que trabajen los dos con sus respectivos proyectos, esos que dieron a conocer a la ciudadanía".

N/04-03-06/7

# Rinde hoy Mariano protesta como interino en el PRI

Jesús Rodríguez Hernández señaló que existe entusiasmo entre el priísta queretano por acompañar al dirigente nacional a esta ceremonia luego de haber sido reelecto

ABEL DE LA GARZA

Este sábado, a las 11 de la mañana, Mariano Palacios Alcocer, rendirá protesta como presidente interino del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, evento que se llevará a cabo en la Plaza de los Mártires de la ciudad de Toluca, Estado de México.

Mariano Palacios retoma el cargo interinamente, toda vez que así fue la petición del candidato presidencial Roberto Madrazo, quien en Querétaro señaló, durante su pasada visita que el dirigente nacional

no tiene aspiraciones por cargos de elección y lo más probable era que siguiera al frente del partido.

Así lo dio a conocer el presidente del CDE del PRI, Jesús Rodríguez, quien señaló que existe entusiasmo entre el priísta queretano por acompañar al dirigente nacional a esta ceremonia luego de haber sido reelecto.

"De igual forma a nivel local se ha reiterado que las diferencias y preferencias personales nunca serán más importantes que el proyecto del partido... esto no repercute en el proyecto de partido, nosotros seguimos viendo hacia adelante, seguimos trabajando con la prioridad de llevar al triunfo a Roberto Madrazo y a los candidatos que representarán en Querétaro al PRI en la contienda que culmina el 2 de julio".

A esta ceremonia asistirá el candidato priísta a la presidencia de la República, Roberto Madrazo Pintado y han confir-

mado su asistencia también contingentes provenientes de todo el país, encabezados por los Consejeros Políticos Nacionales.



Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal del PRI.

S/04-03-06/1AM

C/04-03-06/2

# El PVEM tiene a desaparecer, asegura regidor



Gustavo Morales Velásquez, regidor del PVEM.

**Gustavo Montes Velásquez, síndico del Cabildo de Ezequiel Montes, reprobó las acciones de su líder estatal, al decir que ella ya tiene seguro un lugar en el Congreso local**

**JORGE ESPITIA**

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) está condenado a desaparecer en el municipio de Ezequiel Montes, sentenció Gustavo Montes Velásquez, regidor en el ayuntamiento por este partido político.

Reiteró que María de Jesús Ibarra, la dirigente estatal, ha dejado mal parado a su partido al formalizar la alianza con el Partido Revolucionario Institucional a cambio de su postulación como candidata plurinominal al Congreso local.

"Como yo veo, a desaparecer, no se puede decir de otra manera, para

mi es a desaparecer únicamente, lo vuelvo a repetir como lo dije en días anteriores, la dirigente del partido verde, María, ella ya quedó bien, ella va para diputada".

En opinión de Montes Velásquez a nivel de los municipios, el Partido Verde Ecologista está proyectando una imagen mediocre, en la que parece lo ideal aspirar a sólo una regiduría, a pesar de que en las bases de este partido existen políticos valiosos que podrían aspirar a las presidencias municipales.



Agregó que el Verde Ecologista desde sus dirigentes ha reproducido un modelo de partido político en el que las decisiones las centraliza un

pequeño grupo que velan no por los ideales ecologistas, sino por los intereses individuales y de ese pequeño grupo, lo cual consideró mantiene a este instituto político secuestrado y a merced de esos

pequeños grupos. "Es mala porque no sabemos hasta dónde pueda llegar el partido solo, y es buena para algunos que les toca ya directamente la regiduría, y lo vuelvo a repetir, a ella la diputación, ella ya la tiene segura, ella ya es plurinominal, y todos los demás municipales, bien gracias".

CI 04-03-06 / ZM

## CONVOCATORIA

A LOS MILITANTES DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO EN EL ESTADO DE QUERÉTARO



### BASES

### ANTECEDENTES

En fecha tres de septiembre de 2005, se llevó a cabo la Asamblea Nacional del Partido Verde Ecologista de México, en la cual, entre otras cosas, se eligió a los integrantes de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos del Partido Verde Ecologista de México, quedando formalmente instalada el día veintiocho de septiembre del presente.

### CONSIDERANDO

Que el artículo 44 de los Estatutos del Partido, establece que: La Comisión Nacional de Procedimientos Internos se reunirá invariablemente previo al inicio de los procesos constitucionales electorales ordinarios y en su caso extraordinarios en el ámbito federal y estatal.

Que el segundo párrafo del referido artículo señala: Para que la Comisión Nacional de Procedimientos Internos se considere legalmente instalada, deberán estar presentes la mayoría de sus miembros.

Que con fundamento en el artículo 56 de los Estatutos. El proceso para postular candidatos a cargos de elección popular inicia al expedirse la Convocatoria respectiva y concluye con la declaración de validez y entrega de la Constancia de Mayoría.

Que de conformidad con el párrafo segundo del artículo 57 de los estatutos del Partido, El Consejo Político Nacional, aprobó los términos de la presente convocatoria, en su sesión celebrada el quince de enero de 2006.

Por lo anteriormente considerado, la Comisión Nacional de Procesos Internos, emite la siguiente:

### CONVOCATORIA

A los CC militantes que deseen participar, para ser electos candidatos que en representación del Partido contendrán el próximo 2 de Julio del 2006, para ocupar el cargo de integrantes de los Ayuntamientos de Ezequiel Montes y Jalpan de Serra, en el Estado de Querétaro, de conformidad a las siguientes:

**PRIMERA.-** El proceso inicia con la publicación de la Convocatoria y termina con la entrega de constancias de mayoría por parte de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos;

**SEGUNDA.-** De conformidad con el artículo 43 de los estatutos del Partido Verde Ecologista de México, la Comisión Nacional de Procedimientos Internos es la responsable de coordinar y conducir el proceso de postulación de candidatos.

**TERCERA.-** Los militantes interesados en ser candidatos al cargo de integrantes de los Ayuntamientos señalados en la presente convocatoria, deberán requisitar la solicitud de registro, misma que se deberá entregar a el C. Israel Chávez Pozas representante de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos, en las oficinas del Comité Ejecutivo Estatal, ubicado en la calle Bejuco Número 34 Colonia Carrizal en la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., acompañando la documentación relativa, en el horario de 10:00 a 18:00 horas, el día 18 de Marzo del año en curso.

**CUARTA.-** Los militantes debidamente acreditados en el Padrón Nacional de Militantes, interesados en participar en este proceso, deberán reunir los requisitos estipulados en la Ley Electoral Local, y en los Estatutos del Partido.

**QUINTA.-** Los militantes debidamente acreditados en el Padrón Nacional de militantes, interesados en participar en este proceso, deberán ajustarse al siguiente procedimiento:

I.- Llenar la solicitud de registro como candidato, en la cual se deberá de especificar el cargo solicitado, acompañando a su solicitud los documentos que acrediten fehacientemente el cumplimiento de los requisitos señalados en la presente convocatoria.

II.- Los militantes interesados en participar en este proceso deberán, demostrar, de manera idónea de conformidad con el artículo 55 fracción III, de los estatutos del Partido, su capacidad, honestidad, aceptación social, convicción ideológica, militancia y trabajo partidista.

III.- La Comisión Nacional de Procedimientos Internos, analizará la documentación de registro y si es procedente notificará al interesado por medio de los estrados del Comité Ejecutivo Estatal del partido.

IV.- La Comisión Nacional de Procedimientos Internos emitirá los dictámenes sobre las solicitudes de registro a más tardar el 19 de Marzo de 2006, motivando y fundando su aceptación o negativa de registro como candidato.

**SÉXTA.-** Todos los aspirantes, se obligan a cumplir a cabalidad, con lo previsto por las fracciones IX, y X, del artículo 58 de los Estatutos del Partido.

**SEPTIMA.-** Para los casos no previstos, la Comisión Nacional de Procedimientos Internos será competente para resolver lo que según las normas Estatutarias sea procedente.

**OCTAVA.-** En cuanto al proselitismo, todos los aspirantes registrados harán por turnos, la presentación de su propuesta electoral a los integrantes del Consejo Político Estatal, en la sesión de ese órgano colegiado que se realizará el 20 de Marzo a las 19:00 horas, en la Calle Bejuco Número 34 Colonia Carrizal en la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro.

**NOVENA.-** La Elección del cargo solicitado, se llevará a cabo de conformidad con el artículo 59, fracción V numeral 1, de los estatutos del Partido.

**DÉCIMA.-** En caso de cualquier controversia, será competente para resolver, la Comisión Estatal de Honor y Justicia, de conformidad a los Estatutos del Partido.

**DÉCIMO PRIMERA.-** La sesión del Consejo Político Estatal del Partido Verde Ecologista de México, se verificará en el domicilio del Comité Ejecutivo Estatal ubicado en la calle Bejuco Número 34 Colonia Carrizal en la ciudad de Santiago de Querétaro, Qro., a las 19:00 horas del día 24 de Marzo del año en curso, debiendo estar presente el representante de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos, al tenor del siguiente orden del día:

### ORDEN DEL DÍA

- 1.- Lista de Asistencia y declaración del Quórum Legal.
- 2.- Discusión y en su caso aprobación del Orden del Día.
- 3.- Lectura del dictamen de la Comisión Nacional de Procedimientos Internos, en relación al registro de aspirantes, a los diferentes cargos.
- 4.- Elección de los Candidatos para contender a los cargos de integrantes de los Ayuntamientos de Ezequiel Montes y Jalpan de Serra, en el Estado de Querétaro.
- 5.- Selección de los Candidatos que integraran la lista de Regidores por el Principio de Representación Proporcional de los Municipios de: Ezequiel Montes y Jalpan de Serra.
- 6.- Declaración de validez.

### TRANSITORIOS

**PRIMERO.-** La presente Convocatoria entrará en vigor el día de su publicación y será difundida en un diario de circulación regional.

**SEGUNDO.-** La Convocatoria será publicada en los estrados del Comité Ejecutivo Estatal junto con el Padrón de Militantes entidad.

**TERCERO.-** Los casos no previstos en esta Convocatoria, serán resueltos por la Comisión Nacional de Procedimientos Internos.

Querétaro, Querétaro a 4 de Marzo de 2006

ATENTAMENTE  
"AMOR, JUSTICIA Y LIBERTAD"  
COMISION NACIONAL DE PROCEDIMIENTOS  
INTERNOS DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MEXICO

ALEJANDRO GARCÍA SÁINZ ARENA  
PRESIDENTE

ANDREA DE LA GARZA HERRERA      MAXIMILIAN NOTHOLT GUERRERO

ANDREA RAMÍREZ ZOLANO        
OLGA PATRICIA CHOZAS Y CHOZAS

CI 04-03-06 / 13